
 

 

 

 

 
 
 
Borgo Valsugana 22.02.2020 

AL SINDACO 
Enrico Galvan 

 
ALL’ASSESSORE COMPETENTE 

 
E p.c. al Presidente del Consiglio 

Deanesi Emanuele 
 

Oggetto: Nuove Piazze 

 

Premesso che il giorno 7 dicembre 2019 sono state inaugurate ufficialmente le nuove piazze; 

un’opera importante sulla quale l’attuale amministrazione, in continuità con la precedente, ha investito 

tanto in denaro quanto in termini di rinnovamento del Paese. 

Considerato che la progettazione delle nuove piazze ha avuto un iter abbastanza complesso ed 

articolato e ci sono voluti anni per giungere al completamento dell’opera, si ritiene siano state vagliate 

nel dettaglio diverse soluzioni architettoniche utili a rendere non solo fruibili ma anche sicure le piazze 

stesse. 

Considerato inoltre che, dalla loro apertura al pubblico, sono stati segnalati alcuni casi di infortuni, 

fortunatamente senza gravi conseguenze, a persone che ivi transitavano ed altri ancora, invece, non 

sono nemmeno stati portati ufficialmente all’attenzione dell’Amministrazione. In particolare gli scriventi 

hanno ricevuto segnalazioni informali in merito a cadute accidentali soprattutto in corrispondenza dei 

gradoni a fianco della chiesa di Sant’Anna e del gradino davanti all’entrata del Municipio, sia in orario 

diurno che serale, nonostante la presenza di illuminazione. A tale proposito si mostrano alcune immagini 

del gradino antistante il Municipio, nelle quali si osserva che l’effetto dell’illuminazione non è facilmente 

rilevabile al di sopra del gradino, a differenza di quanto invece avviene spostandosi più verso nord. 
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Vista da sopra e sotto il gradino antistante il Municipio in direzione Ovest-Est 

  

Vista da sopra e sotto il gradino antistante il Municipio in direzione Est-Ovest 

 

Ritenuto importante fare il punto sulla sicurezza delle nuove piazze ad alcuni mesi dalla loro 

inaugurazione, i sotto firmati consiglieri 

INTERROGANO 

Sindaco e Giunta Comunale per sapere: 

1. Sia prima dell’inaugurazione ufficiale che dopo l’apertura delle Piazze, quanti episodi di infortunio 

sono stati segnalati? 

2. Hanno contezza, i diversi membri della Giunta, di altri episodi non segnalati ufficialmente 

all’Amministrazione ma comunicati anche in maniera informale? 



 

 

3. Si sono fatte considerazioni in merito alla scarsa visibilità di alcuni punti pericolosi nelle piazze? A 

titolo di esempio si citano lo scalino davanti all’entrata del Comune e i gradoni a fianco della Chiesa 

di Sant’Anna. 

4. Sono state fatte valutazioni successive all’apertura atte a verificare se sussistano situazioni di 

potenziale pericolo per i cittadini che usufruiscono delle piazze? 

5. Sono state prese in considerazione eventuali migliorie per elevare il grado di sicurezza delle 

piazze stesse? 

6. In ottica di sicurezza, è stata valuta la potenziale scarsa luminosità prodotta dai nuovi lampioni? 

 

A termini di regolamento, si richiede risposta scritta. 

         Campestrin Samuele 
         _________________ 

         Ferrai Martina 
         _________________ 

         Galvan Marco 
         _________________ 

 


